

人吉二中 魂

人吉市立第二中学校
学校だより
第3号
R 6 . 5 . 1 6

全員主役の体育大会

13日に、第75回体育大会を開催しました。雨による順延に加えて、一時間遅れのスタートとなりましたが、アクシデントを吹き飛ばす熱い戦いが繰り広げられました。



結果は、黄団が二冠を獲得しました。しかし、その差は僅かで、全ての団が勝利に値する戦いぶりでした。



忘れずに、色々なことに「熱」をもつて取り組んでいってください。頑張れ、二中生！



大会スローガン「今日の主役は我々だ」に相応しい体育大会となりました。全校生徒が体育大会の成功に向けて一致団結したこの経験を忘れずに、色々なことに「熱」をもつて取り組んでいってください。頑張れ、二中生！



安全かつ迅速な緊急時の対応

順延によって通常授業となった12日は、全校生徒の下校が16時30分頃に集中することとなりました。大変な混雑が予想されたため、先日文書でお示ししましたように、自家用車で迎えに来られる場合は観蓮寺方面から下城本・上林方面に抜ける一方通行をお願いしました。保護者の方々にはご協力いただき、誠にありがとうございました。

今回の取組により、梅雨の時期を前にして、荒天時等における一斉下校の実施に向けて、子供たちの安全確保や渋滞の緩和について、多くの課題が明らかになりました。見つけた課題をもとに、緊急時の安全かつ迅速な対応に向けて改善を図ってまいりたいと思います。今後とも、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。